

## IM FOKUS Eine Prinzessin in Mulegns

Während Mulegns und die durch Origen wiederbelebte Gastronomie zum neuen touristischen Hotspot Graubündens werden, wird beim Kulturfestival auch wieder Theater gespielt. Das musikalische Kammerstück «Princess Mary» hatte am Sonntag im «Posthotel Löwe» in Mulegns Premiere. Darin geht es um ein Ereignis in der Geschichte des Hotels, das einen wahren Kern hat. Im Sommer 1894 hatten Mitglieder des englischen Königshauses auf ihrem Weg nach St. Moritz hier Station gemacht. Darum herum hat der Origen-Intendant Giovanni Netzer eine Geschichte gesponnen und mit Musik der Komponisten Charles Ives, Samuel Barber und Benedetto Dolf unterlegt. Drei hervorragende Sänger spielen darin erdachte Szenen um nächtliche Abenteuer der Royals im Hotel. Als Erzählerin fungiert Heike Möhlen, am Klavier begleitet Alena Sojer. RUTH SPITZENPFEIL

